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＜学校教育目標＞ ひと・もの・ことと豊かに関わりながら たくましく生きる生徒の育成
学校ホームページ http://www.fujisawa-kng.ed.jp/jmeij/

４月５日（金）２０５名の新入生を迎えて
令和６年度 明治中学校がスタートしました。

２年生２１４名、３年生１９６名の
全校生徒数６１５名。
「１年生、中学校入学おめでとう！」「２年生、３年生 進級おめでとう！」
私は、校長の中尾安伸(なかおやすのぶ)と申します。みなさんと一緒に創りあげたい学校に

ついて書かせてください。

【伝えたいこと① 目指す学校】
≪目指す学校≫ は『誰もが安心して学べる学校を創る』を目指します。

そのための≪合言葉≫ は 『自分も 人も 大切に』 です。

なぜ目指すのか？
①そんな学校であれば、全員 すごい勢いで ともに学び ともに育っていける から
②しばらく学校に来られなかった生徒が登校できたときにクラスや授業に居場所があり、
一緒に学んでいける学校でありたい から

そんな学校を目指しつつ 明治中学校 は 何を目標とするのか
明治中学校としての≪学校教育目標≫ は
『ひと・もの・ことと豊かに関わりながら たくましく生きる生徒の育成』 です。

・「ひと」との関わりから
「ひと」とのコミュニケーションを通じて、自分自身や他人の考え方や感情を理解すること

ができます。また、「ひと」との関わりを通じて、協力やチームワーク、対立の解決方法など、
社会で必要なスキルを身につけることもできます。
さらに、「ひと」との関わりを通じて、自己成長や自己認識を深めることもできます。

・「もの」との関わりから
｢もの｣を使うことで技術やスキルを磨くことができます。また、｢もの｣を大切に扱うことで

責任感や丁寧さを身につけることもできます。｢もの｣との関わりを通じて、自分の好みや興味
を見つけることができたり、新しい趣味や才能を発見するきっかけにもなったりします。
さらに、｢もの｣との関わりを通じて環境への配慮や持続可能な生活について考えることもできます。

・「こと」との関わりから
新しい｢こと(経験や挑戦)｣を通じて成長することができます。過去の出来事や経験から学び、

未来に活かすこともできます。また、他人とのコミュニケーションや関係性を通じて、自己認
識や他者理解を深めることもできます。
さらに、｢こと｣との関わりを通じて、問題解決能力や創造性を発揮することもできます。

素晴らしい学校を創る「当事者として」「自分事として」一緒にがんばりましょう。

http://www.fujisawa-kng.ed.jp/jmeij/


２０２４（令和６）年度 職員紹介

＜２年（緑学年）＞
学年主任 24組担任 宗 拓也 数学 バスケットボール部

2１組担任 若林 拓弥 社会 バスケットボール部
22組担任 雑賀 香織 英語 家庭部
23組担任 川野辺 悠一 理科 ソフトボール部
25組担任 櫻井 あゆみ 社会 吹奏楽部
26組担任 中村 羽純 美術 バスケットボール部
協力担任 鈴木 紗穂子 英語 美術部
協力担任 三添 拓哉 保健体育 陸上競技部
協力担任 安藤 恭子 国語 写真部

＜３年（黄学年）＞
学年主任 政近 吉郎 数学 軟式野球部
31組担任 池上 喬之 音楽 吹奏楽部
32組担任 山本 真純 数学 ソフトテニス部
33組担任 神保 英里 家庭 家庭部
34組担任 國賀 健士朗 社会 サッカー部
35組担任 松永 実紅 国語 剣道部
36組担任 酒寄 康之 理科 卓球部
協力担任 下重 沙央里 保健体育 陸上競技部
協力担任 濱﨑 香奈絵 英語 美術部
協力担任 伊藤 伸夫 国語

＜１年（赤学年）＞
学年主任 渡邊 雅志 理科 ソフトテニス部
11組担任 高塚 朝未 数学 女子バレーボール部
12組担任 天野 知洋 英語 サッカー部
13組担任 泉 東風子 国語 ソフトテニス部
14組担任 海老沢 雄大 社会 ソフトボール部
15組担任 大森 早悠希 数学 卓球部
16組担任 山下 登志子 保健体育 男子バレーボール部
協力担任 河合 徹 技術 男子バレーボール部
協力担任 宮本 晶 英語 歴史研究部

＜学年外＞
校長 中尾 安伸
教頭 猿渡 千恵子
教務主任 佐藤 雄司 理科 科学部
養護教諭 納富 弥生 養護 女子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部
事務主事 友井川 淳子 用務吏員 宮盛 洋
新採用指導員 小池 規子 学校図書館専門員 三船 希
講師 塚本 章(理科) 大内 知子(美術) 親跡 実歩(音楽)

スクールカウンセラー 中村 優希(相談日 月曜日) 吉岡 譲(相談日 木曜日）
学習支援員 岡本 孝博 中岡 啓子
学習支援員 兼 介助員 端山 徳子 小沼さつき 中村 雅重(兼女子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部 部活動指導者)

学習支援員･ｽｸｰﾙｻﾎﾟｰﾄｽﾀｯﾌ 中野 亜由子 スクールサポートスタッフ 曽和 美佳
介助員 河原 宏子 菅 真由美
ＩＣＴ支援員 井上 恭兵
外国人外国語講師 ｱｷﾉ ﾐｯｼｪﾙ ｱﾝ ﾎﾟｳﾃｨｽﾀ

部活動指導員 伊東 輝明(男子バスケットボール部) 中村 文人(軟式野球部)
部活動外部指導者 伊藤 彬(吹奏楽部) 田中 良範(陸上競技部) 神戸 明(女子卓球部)

臼井 文夫(男子卓球部) 金子 一美(男女バレーボール部) 鈴木 義治(ソフトボール部)



＜着任式・始業式＞
４／５ 着任式は９：００に開始予定。ところが、新３年生も、新２年生も手際良く整列し

てくれたおかげで、８：４０に始めることができました。新しいクラスが発表されたばかりで、
整列もたいへんだったのではないかと想定できますが素晴らしい動きでしたね。

＜入学式＞４／５ 12:50 新入生が入場。入学式が始まりました。

【着任式の様子】 着任される先生方を拍手でお迎え

【新入生各代表者】
入学式 誓いの言葉 入学式 記念品授与 対面式 新入生代表の言葉
新入生代表 澤田 さん 新入生代表 大貫 さん 新入生代表 五十嵐 さん

・人前で、特に入学式という厳格な式中に堂々と大役をやり遂げて
くれた澤田さんと大貫さん。とても立派でした。お疲れ様でした。
そして、ありがとう。

・五十嵐さん 対面式の前にこの通信を発行するためにコメントが添
えられなくてごめんなさい。大役を引き受けてくれて ありがとう。

【始業式の様子】
「先に 周りの人は
変えられない。
まず自分から。」 と
いう話しました。少し
考えてくれたかな(;̂ )̂ヘ｡

【「入学式直前の準備」後輩の晴れ舞台のために ２年生編】

校舎内外の掃除で きれいに してくれました。ありがとう。

【「入学式直前の準備」後輩の晴れ舞台のために ３年生編】

丁寧な椅子並べて、紅白幕を隙間無く張って、国旗と市旗、演壇の設置。新入生の舞台を
つくってくれてありがとう。おかげで素敵な会場になりました。

【伝えたいこと② 「入学を心待ちに」】
１年生のみなさん。入学式の式辞の中で「みなさんの入学を心待ちにしていました」と話しま

した。２年生、３年生が上の写真のようにみなさんの入学を楽しみにして、晴舞台を一生懸命にきれ
いにしたり、整えたりしてくれました。もう一つ、古い校舎ですけれど、前日の遅くまで、学年の先
生方は少しでも気持ちよく迎え入れたくて 再度 丁寧に教室掃除・整備をしてくれていました。



【入学式後の学活の様子】

１１組 担任 高塚先生 １２組 担任 天野先生 １３組 担任 泉 先生 １４組 担任 海老沢先生

１５組 担任 大森先生 １６組 担任 山下先生

【入学式にご臨席賜りました ご来賓の皆様 保護者の皆様 へ 】＞
本年は５年ぶりにご来賓として明治地区自治町内会連合会 会長 三觜 清次 様をはじめ多

くの方々に、またたくさんの保護者の皆様にもご参列いただいて、盛大に入学式が執り行え
ましたこと、紙面ではありますが厚く御礼申し上げます。誠にありがとうございました。

左は入学式会場入口

に飾られた美術部の

生徒が作成してくれ

た大型歓迎パネルで

す。

おやじの会に設置を

していただきました

＜保護者の皆様 地域の皆様＞
【新入生の保護者の皆様】
保護者の皆様、お子様のご入学、おめでとうございます。お子様の、少し大人びた制服姿

に成長を実感し、お喜びもひとしおのことと思います。
私たち教職員は一丸となって、よりよい教育活動を進めて参る所存です。
中学校の３年間は本当に早く、晴れの日も、曇りの日も、雨の日も渦中では時間を感じま

すが振り返るときには驚くほどです。それだけに一日一日を大切に。子どもにとって学びの
多い時が過ごせるようにしていきたいと考えております。これから始まる中学校生活、学校
と家庭が共に力を合わせて、お子様が社会に羽ばたくための基礎を培って行きましょう。
３年間、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

【保護者の皆様 地域の皆様へ】
お陰様で明治中での勤務が５年目(校長としては４年目)になります。たくさんの「明中愛」

という愛に包まれた温かい毎日を送らせていただいています。「できることはない？」「これ
やろうか？」と。何人もの方から頻繁に声をかけていただけます。有り難い限りです。
この繋がりを持続させるためには「信頼」と「安心」が必要だと考えます。今後も信頼と

安心を持っていただけるよう心がけて参りますが、気になる事がございましたら是非ご相談
いただけますようお願いいたします。みなさんと一緒により良い明治中学校を創りたいとい
う「明中愛」を持っております。今後も「誰もが安心して学べる学校を創る」を目指してま
いります。毎年申しているところですが、正直、常に完璧とはいかないこともあるかと思い
ます。それでも、常に「よりよくなろう」の気持ちで努めて参ります。
保護者の皆様、地域の皆様、今後もご支援・ご協力ほどよろしくお願いいたします。

＜【重要】就学援助制度について＞
藤沢市ホームページ，広報，全校児童生徒に申請書とお知らせを配布等，各家庭への周知

を図っているところです。希望者の申請漏れをなくすために次の簡単な案内文を掲載させて
いただきます。

＊就学援助費制度をご存知ですか？ 藤沢市では，経済的な事情でお子さんの就学が困難な
世帯に学用品費や給食費の一部を援助しています。ご希望の方は，必要書類を学校に早めに
ご提出、またはその旨をご連絡いただけますようお願いいたします。


